

Patrimoine La construction du barrage du Salagou fascine

Près de soixante personnes ont participé à la dernière balade du patrimoine de l'année 2006. La communauté de communes du Clermontais avait cette fois convié l'association Le Mas des terres rouges de Salasc, à faire découvrir l'histoire du Salagou et du barrage. Et peut-être attirés par l'idée qu'ils pourraient visiter les entrailles de ce qui fut un chantier monumental, les promeneurs ont été, il faut l'avouer, plus nombreux que d'habitude. Mais ce sera pour une autre fois. Car comme l'a annoncé le barragiste Denis Descouens : « Depuis 1992, le plan vigipirate ne le permet pas pour l'instant ». Un barragiste qui a également fait taire une rumeur selon laquelle en période de crues, il lâcherait de l'eau du lac du Salagou, ce qui provoquerait des inondations. Philippe Martin, Christian Guirraud ou Henri Cartayrade, ont expliqué le bouleversement qu'a constitué la créa-



L'**histoire du barrage du Salagou a attiré beaucoup de curieux.**

a-t-on rasé le hameau de Pradiennes ? Pour les intervenants : « Il est certain que l'on ne ferait pas la même erreur qu'il y a 40 ans ». Les membres de l'association Le Mas des terres rouges poursuivront eux, leurs études sur l'évolution des pratiques sociales, culturelles et économiques du bassin versant du Salagou en organisant une journée scientifique sur les usages de l'eau au printemps prochain. •